



Proa al Centro N° 99 – 21/11/09

NACIMIENTO DEL CORONEL DE MARINA LEONARDO ROSALES – 05/11/1792

1. [A manera de prólogo](#)
2. [Efemérides](#)
3. [Noticias del Liceo](#)
4. [Noticias del Centro](#)
5. [Actualidad](#)
6. [Variedades](#)
7. [Consejos Útiles](#)
8. [Colaboraciones](#)
9. [Anécdotas Liceanas](#)
10. [Perfilex](#)
11. [Proa al Centro en el Recuerdo](#)
12. [Galería de Imágenes](#)
13. [Calendario de Actividades](#)
14. [Contactos Liceanos](#)
15. [Bolsa de Trabajo y de Servicios](#)
16. [Nuestra base de datos](#)
17. [Links](#)

1. A manera de prólogo

Llegamos en esta oportunidad con una entrega pesada, no en tamaño sino en carga emotiva. Arrancamos bien el fin de semana pasado. El Sábado festejamos el campeonato del grupo II de la URBA. Y el Domingo, inesperadamente, fuimos salvajemente golpeados por la noticia del accidente que involucró a Enrique Gadow, Pepe Ognio y Pipí Murillo, de resultas del cual los dos últimos perdieron la vida y Enrique se encuentra aún internado, estable pero con pronóstico reservado.

Cualquier otro comentario que pudiera hacerse parece accesorio. He incluido testimonios recibidos que permiten vislumbrar -aunque más no sea tenuemente- la calidad de personas que nos han dejado.

Me preocupaba que el último número antes de llegar a la emisión N° 100 resultara algo anodino. Creo que es todo lo contrario. Hubiera preferido lo primero.

«La vida es placentera. La muerte es tranquila. La transición es el problema».
Isaac Asimov (Petrovichi, Smoliensk, 1920 - Nueva York, 1992). Escritor estadounidense de origen ruso que destacó especialmente en el género de la ciencia-ficción y la divulgación científica.



2. Efemérides destacadas de Diciembre

01/1959: Se firma el Tratado Antártico.

01/1978: Se afirma el pabellón en el buque de desembarco Cabo San Antonio.

06/1880: Decreto por el que Buenos Aires será en adelante la capital de la República Argentina.

08/1993: Estados Unidos abre el GPS para uso civil.

13/1947: Un avión Douglas C-54 al mando del Contraalmirante Aviador Naval Gregorio Portillo cruza el Círculo Polar Antártico en un vuelo sin etapas.

15/1978: Se afirma el pabellón en el rompehielos Almirante Irízar.

16/1773: The Boston Tea Party: los colonos arrojan al mar un cargamento de te ante la imposición de una gabela por parte del gobierno inglés.

16/1958: Se afirma el pabellón en la fragata Piedra Buena construida en el Astillero Río Santiago.

16/1974: En la ciudad de Posadas, Misiones, se crea el Liceo Naval Militar Almirante Storni.

17/1878: A bordo de la corbeta Uruguay se recibe la primera promoción de la Escuela Naval Militar, integrada por Juan Picasso, Agustín del Castillo, Emillio V. Barilari y Alberto Cánepa.

17/1939: La flotilla inglesa del Atlántico Sud destruye frente a Punta del Este al acorazado de bolsillo alemán Admiral Graf Von Spee.

20/1994: México devalúa el peso y se desata el "Efecto Tequila" en todas las economías de América Latina.

20/2001: El presidente argentino Fernando de la Rúa renuncia bajo la presión popular.

25/0000: Navidad.

26/2004: Uno de los terremotos más potentes en la historia devasta amplias zonas del sudeste asiático, donde provocó una serie de tsunamis que dejaron más de 200.000 muertos.

28/1946: Se crea el Liceo Naval Militar Almirante Brown.

28/1972: Es asesinado por el ERP el Contraalmirante (RE) D. Emilio Rodolfo Berisso.

30/1958: Se incorpora a la Armada Argentina el portaaviones Independencia.

31/1969: Último día de la vigencia de los pesos moneda nacional, reemplazados al día siguiente por los pesos ley 18.188.

3. Noticias del Liceo

NIL.

4. Noticias del Centro

CENA ANUAL DE PROMOCIONES



La Cena de Promociones se realizó el JUEVES 29 DE OCTUBRE DE 2009. Tuvimos una concurrencia cercana a las 400 personas, destacándose una nutrida concurrencia de las promociones más jóvenes. Las más convocantes resultaron en esta oportunidad la XXIV, V, LI, VII y XXV.

GIRA A MAR DEL PLATA DE LA M-15

El plantel llegó el viernes por la tarde al hotel donde se acomodaron en las habitaciones y luego tuvieron unas horas libres de descanso y recreación.

El sábado por la mañana partimos hacia el campo deportivo del Club Universitario-Trinity de Mar del Plata, donde los chicos jugaron un encuentro junto a los anfitriones y también con Union del Sur.

Los partidos se desarrollaron con total normalidad, sin lesionados y en un ambiente de total camaradería como se vió reflejado en la cancha (jugamos cuatro medios tiempos contra ambos equipos para que todos nuestros jugadores pudiesen competir con ambos clubes) y especialmente en el tercer tiempo, donde además de compartir muy gratos momentos, entregamos recuerdos a nuestros anfitriones, al club invitado y nuestro capitán también entregó un recuerdo del Liceo a los capitanes adversarios. Resultados de los cuatro tiempos: empate en 24 contra Unión del Sur y 28 - 35 contra Universitario-Trinity

Ya entrada la tarde, y aprovechando un día de sol espectacular, nos fuimos a la playa donde algunos jugadores y padres armaron el infaltable picadito de fútbol e hicieron gala de sus habilidades futbolísticas. Mientras esto acontecía, dos de los entrenadores nos fuimos a entregar la donación solicitada por la C.D. del Club a Santa Clara del Mar. La institución elegida fue la Cooperadora de la Sala de Primeros Auxilios de dicha ciudad balnearia; la donación (aportada en su totalidad por los jugadores de la M15) constó de elementos para primeros auxilios (gasas, algodón, alcohol, tela adhesiva, jeringas y agujas descartables, ibuprofeno, aspirinas, etc). La gente de la cooperadora estaba realmente sorprendida y muy agradecida por este gesto; puedo decir, sin dudas, que fue emocionante el momento de la entrega. Por la noche, y después de la cena, los jugadores salieron a una matinée y terminamos un fantástico día (ya madrugada del domingo) corriendo carreras de kartings en lugar muy bueno de Mar del Plata. Mención especial para la gente de Mar del Plata que nos facilitó y coordinó ambas salidas.

El día domingo también pudimos aprovechar un rato la playa y, luego del almuerzo en las instalaciones del Club Universitario, partimos hacia Bs As., llegando al Club por la noche.

Agradecimientos varios: Pablo Tomás (contacto en Mar del Plata), Llan de Rosos (de Universitario de Mar del Plata); Marcelo Adoriso, por el contacto para la donación y, sin duda alguna, especialmente al plantel completo de jugadores, manager, entrenadores y padres de la M-15 por un fin de semana inolvidable.

Abrazos,

Alberto Iglesias Paiz (en nombre de Ricardo Pantano, Daniel Ardison, Marcelo Adoriso y Santiago Halbide).

Gentileza de “El Abejorro Tricolor”



BOUTIQUE RUGBY

Llegaron corbatas y cinturones. ¡¡¡Lloren papis lloren!!! Así las Mamis para Navidad, corbatas y cinturones les regalarán.

QUINCHO DEL CONCESIONARIO

Además de los días habituales, también permanecerá abierto los jueves y viernes a la noche.

TAQUILLAS

Recordamos a los socios que las taquillas náuticas del varadero vencieron el 30/09/09 y las taquillas de los vestuarios comunes, dobles y VIP vencieron el 31/10/09. Solicitamos confirmar la renovación o cancelación dentro de los próximos 30 días de vencidos los plazos.

QUINCHO DEL CONCESIONARIO

Además de los días habituales, también permanecerá abierto los jueves, viernes y sábados a la noche, siempre atendido por Guillermo Ortiz.

FALLECIMIENTO

Lamentamos informar que el domingo 15 ppdo., en un accidente automovilístico, perdieron la vida José Luis “Pepe” Ognio (V) y José Luis “Pipi” Murillo (XV).

Hemos recibido numerosos mensajes de condolencias de parte de la comunidad liceana. Por razones de espacio va como homenaje la reproducción de algunos seleccionados, sin que esto implique ningún menoscabo para los restantes:

En nombre de la Tercera Promoción nuestro más sentido recuerdo y pésame para nuestros queridos Pipi Murillo y Pepe Ognio.

Cacho Berasaluce (Presidente)

Sr. Presidente del CGLNM:



Informado del infortunado accidente en el cual lamentablemente perdieran la vida nuestros queridos consocios y amigos José Luis Ognio (V) y José Luis Murillo (XV), y en el cual, además, sufriera heridas nuestro también querido consocio y amigo, Enrique K. Gadow (V), deseo expresar mi congoja personal y la de la VIIª Promoción a la que represento, por este infausto episodio que enluta integralmente a toda nuestra familia liceana.

Cuando en 1953 ingresamos al Liceo, "Pepe" Ognio era cadete de tercer año, así que los de la VII compartimos con él tres intensos años de vida liceana, lo cual sumado a la relación posterior en el CGLNM y a sus condiciones personales y profesionales, nos creó vínculos de afecto y camaradería, traducidos en una amistad sólida, que perdurará en nuestro recuerdo.

A "Pipi" Murillo lo conocimos después de graduados, y pudimos seguir y algunos de nosotros compartir, su destacada trayectoria deportiva y dirigencial en el CGLNM, desde los primeros momentos, dejando una huella importante en nuestra memoria.

Deseamos hacer llegar nuestras sentidas condolencias por estas valiosas e inesperadas pérdidas a los familiares de ambos, a nuestros apreciados consocios de la Vª y de la XVª Promociones y a los integrantes de nuestra familia liceana en general, que ha quedado hondamente conmocionada.

Elevamos nuestras oraciones para que sus almas descansen en paz y por el pronto restablecimiento de nuestro amigo Enrique Gadow.

Saludo al Sr. Presidente y por su intermedio a la HCD, muy atentamente.

Horacio R. Zavala - Socio Vitalicio - Presidente de la VIIª Promoción

San Martín, Noviembre de 1963....Yo no recuerdo si jugó Murillo, creo que sí.....

Estoy seguro que jugó Fernandez Lobbe, porque salio corriendo de abajo del arco, y con las puntas de los dedos toco la pelota y le arruino la conversión al LMGSM.

Éramos un equipo mediocre....pero con corazón, el equipo del Liceo Naval, el único que había en esa época, entrábamos siempre en la Intermedia Media de cuarta división.....

Llega el calor...Octubre.....y había que jugar la Copa anual con el Liceo Militar.....

en el line nos llevaban diez cm de altura.....

El primer partido en la Escuela Naval ganamos 8 a 0.

y había que ir a San Martín a definir quien se quedaba con la medalla

Estuvimos casi todo el partido 5 a 0 adelante.....el pilar que tenia adelante tenia 17 años y pesaba 107 kg, yo pesaba 74 a lo sumo.....

en los últimos veinte minutos nos meten un try bajo los palos.....

y la conversión se la arruinan Fernandez Lobbe y Murillo...

Pito final y la copa y las medallas para los nautas....

si no me creen pregunten a Sorrosal, a Bassi, a Fiorillo.....a Barquiza.....

que se yo.....

Allí aprendí una gran lección.....que un partido se termina en el ultimo segundo del último minuto.....

Me sirvió para la vida.....para la guerra.....para el amor.....

pero después que termina.....ni siquiera mires para atrás.....

sigue tu camino.....



Emilio Araujo (XIII)

Estimado Alejandro

Lamentablemente no pude concurrir a la cena de las Promociones como era mi intención, pero una persistente indisposición me impidió hacerlo.

Lamento profundamente la noticia del fallecimiento de estos dos queridos Liceanos y Socios tan arraigados al Centro, si tenés oportunidad de hacerlo mandale mis condolencias a sus familias.

Vos pedís, y con razón, que tratemos de enviarles a Pepe y a Pipi un mensaje de esperanza y de alegría de aquellos que circunstancialmente todavía estamos acá, por eso voy a intentar hacerlo: Emilio Salgueiro (a) El Rana, formó hace 9 años un grupo de gente que, con la intención de ayudar a aquellos sectores más carenciados de nuestra sociedad, desde entonces realiza obras de teatro cuya recaudación se destina a realizar obras a escuelas del interior, asociaciones barriales, comedores infantiles, etc. Estas obras de teatro, cuyos libretos los escribe Emilio, son interpretadas por elencos de gente totalmente no profesional, pero imbuidos en el espíritu de tratar de ayudar al prójimo.

Tanto es así, que hace un par de años se le donó a una escuela de Roque Saenz Peña - Chaco, todos los instrumentos como para que esos chicos pudieran formar una pequeña banda. El éxito fue tal que, empezaron con 12 integrantes y hoy la conforman más de 40, o sea se logró reinsertar a través de este medio a más de 28 chicos que habían abandonado su escolaridad.

Hoy estamos haciendo una apuesta más que fuerte, con lo recaudado de las obras de este año queremos dotar a la Asociación Civil Villa Baldocco de Bernal de todos aquellos elementos que permitan equipar distintos talleres de carpintería, panadería, telar, informática, música, etc. con el fin de tratar de rescatar a los chicos que viven en las villas aledañas del flagelo de la droga.

¿Por qué les comento esto? Porque estoy seguro de que un hecho tan trágico y lamentable como el fallecimiento de estos dos queridos graduados quizás nos sirva como para reflexionar sobre qué dejamos a lo largo de nuestras vidas.

No hay dudas de que debemos priorizar a la familia, nuestros afectos y a todo lo que nos rodea, pero, ¿Y si pensamos un poquito más en los demás que nada tienen?

Si algunos de ustedes, y esperamos que sean muchos, se quiere sumar a esta movida por gente que lo necesita y mucho, los esperamos en el Teatro Santa María, Montevideo casi esquina Córdoba el sábado 21/11 a las 21hs - Valor de la entrada \$25.-

Un abrazo grande para todos y muchas gracias

Marcelo (a) Tano Vittori - Promoción XXII

PERDIDA

No deseo que con esto aparezcan; ahora que no están; los sentimientos, el cariño y todo reconocimiento que pueden tener las personas.

Pero el dolor me hace expresar el tremendo cariño de amistad sincera que a lo largo de estos años tuve con Pipi y Pepe.

Es difícil decir con palabras; que pueden ser muy bonitas; pero que no reflejan la realidad de los sentimientos.



Desde que desaparecieron, el dolor es tan intenso que no me deja dormir, pienso por ejemplo el primer día que conocí a Pepe. Era en una lejana cancha de Rugby donde nuestros hijos formaban un equipo, que casualmente estaba dirigido por un gran Amigo: Carlos Fernandez Lobbe.

También recuerdo, aunque parezca mentira, jugando al Fútbol lo conocí, mejor dicho lo empecé a tratar y querer, pues siempre existía la “cargada” amena, sin intenciones maliciosas, con humor, a nuestro otro querido Pipi.

Deseo también contarles que no soy Liceano, pero en lo profundo de mi corazón siempre lo fui y compartí con muchos ocurrencias, situaciones y anécdotas.

Los voy a extrañar mucho, como a otros, que ya se han juntado donde Dios mande y por siempre estarán dentro de mi corazón.

César Fabiano

Alejandro, también ayer falleció un compañero nuestro de la XIX, Miguel Augusto Bigetti. La XXIII no lo conoció porque llegó hasta segundo año. Te copio el e-mail de saludo que le mandé a la XV en nombre de la XIX, despidiendo a Pipi y a Miguel.

Te agradecería que las palabras que nos dirigió Miguel en nuestro último encuentro de promoción el 19.09.09 y que te adjunto en archivo Word, las incorpores a la próxima PaC. Será nuestro homenaje póstumo. Un abrazo

Gato Sifas

Compañeros de la XV:

Hoy es un día doloroso para la XV y la XIX, una vez más hermanados, aunque esta vez en la tristeza por despedir a nuestros compañeros liceanos.

Nos enteramos del fatal accidente de Pipi Murillo y de otro liceano de la V.

Tenemos aún fresco el recuerdo de Pipi de cuando nos vimos en el almuerzo de promoción el 19.09.09, acercándose a saludarnos con la simpatía y cordialidad de siempre.

También hoy nos enteramos del fallecimiento de nuestro compañero de la XIX, Miguel Bigetti, en este caso por un infarto.

Miguel vivía en Mendoza, era médico psiquiatra y padre de 4 hijas. Lo habíamos perdido por décadas y lo reencontramos por casualidad hace 7 años y desde entonces, estuvo tan cerca nuestro como el que más.

En la reunión de promoción que les mencioné y en la que estuvieron presentes el Negro Fernández y Bonifacio, nos dirigió unas palabras, que sin saberlo él, ni nosotros, fueron la despedida. Vale la pena recordarlas por lo que se las adjunto.

En algo se parecían el Pipi y Miguel, los dos eran personas afectuosas, buena gente y querían entrañablemente a sus compañeros y al Liceo.

Dedicamos un sentido KALE KALE KUMBA para ambos.

Un abrazo de toda la XIX para toda la XV.

PD: no tengo la seguridad de que el mail les llegue a todos por los típicos problemas en las direcciones e-mail, así que les agradeceríamos que lo retransmitan a la XV.

<http://proaalcentro.fileave.com/PaC099/Bigetti19.09.09.pdf>

Nuestras condolencias a los deudos de Pepe, Pipí y Miguel.



5. Actualidad

LICEO NAVAL

Proyecto presentado por la Diputada NORA GINZBURG referente a las condiciones del Liceo Naval, con N° de expediente 5059.D.09 que fue girado a la Comisión de Defensa Nacional.

<http://proaalcentro.fileave.com/PaC099/LiceoNaval.pdf>

JUEGOS CULTURALES Y DEPORTIVOS INTERLICEOS 2009

BUENOS AIRES - Cadetes del Liceo Naval Militar “Almirante Guillermo Brown” participaron en la edición anual de los Juegos Culturales y Deportivos Interliceos que organizó el Ejército Argentino, compitiendo en varias disciplinas con sus pares de los liceos del Ejército y la Fuerza Aérea.

Entre las diversas competencias, los cadetes se destacaron en atletismo, al clasificarse entre los primeros puestos en salto largo, 100 metros y 1.500 metros. También obtuvieron el tercer puesto en la competencia Periódico mural.

La comisión del liceo "Brown" estuvo conformada por 51 cadetes de diferentes años, que participaron en fútbol, voleibol, hockey, básquet, rugby, atletismo, cinchada, tiro y una gala cultural donde bailaron tango.

Debido a la excelente conducta de los cadetes, fueron premiados entre sus pares, por su “destacado comportamiento grupal”.

Los juegos duraron una semana y además de las competencias deportivas y culturales, los cadetes compartieron actividades que contribuyeron a la fraternidad y al mutuo conocimiento.

En esta oportunidad, el organizador de los Juegos fue el Liceo Militar “General Paz”, ubicado en la ciudad de Córdoba. Participaron los dos liceos de la Armada, uno de la Fuerza Aérea, seis liceos del Ejército y el Instituto Social Militar “Doctor Dámaso Centeno”, que también depende de esta última fuerza armada.

<http://www.gacetamarinera.com.ar/nota.asp?idNota=1285&idSec=7>

LICEO NAVAL SE CONSAGRÓ CAMPEÓN DE GRUPO II

Esta final se presentaba como la mejor manera de terminar el año para ambos conjuntos, porque tanto Liceo Naval como Hurling quedaron fuera de la lucha por el ascenso mucho antes de lo esperado tras una primera mitad de año irregular, pero supieron cambiar el chip a tiempo y en el segundo semestre consiguieron victorias importantes para acceder a esta instancia.

La gran cantidad de público que se acercó hasta San Patricio le brindó un marco ideal al partido y los jugadores dentro de la cancha no defraudaron porque se vio un encuentro apasionante con un resultado que estuvo abierto hasta el pitazo final. A



pesar que todos los puntos -excepto un penal de Liceo- se anotaron en la primera etapa. Pero vayamos por partes...

El partido arrancó con el conjunto de Núñez poniéndose en ventaja gracias a un penal de su apertura Matías Guevara, pero reaccionó rápido Hurling y tomó las riendas del partido a través de las correctas decisiones de su apertura Carlos Mohapp, que primero buscó espacios por el centro del campo, lo que originó el try de "Mambo" Ruiz Cugat y luego abriendo el juego para los veloces wingers y así sumaría 5 puntos más Fernando Sieling.

El parcial de 12 a 3 a favor del Verde entusiasmaba a su público pero Liceo se reordenó y con un try de Abel Valdés y la posterior conversión de Guevara más un penal del mismo número 10 pasó nuevamente al frente en el tanteador (13-12). Pero a pesar que en la jugada siguiente fue amonestado Martín Marenzi, segunda línea de Hurling, no pudo aguantar el resultado y antes del cierre de la primera etapa Mohapp convirtió un penal para irse al descanso ganando 15 a 13.

El segundo tiempo si bien mostró un ida y vuelta constante como en los primeros cuarenta, fue vital la batalla de forwards y la dicha disputa se dio lejos de la zona de peligro de ambos equipos. Tanto que Matías Guevara anotó un nuevo penal para Liceo Naval a los 5 minutos y colocó un 16 a 15 que no se modificó hasta el cierre del partido.

Los kicks ofensivos del 10 de Liceo le daban cierto respiro al conjunto de Núñez, que pudo ampliar la ventaja mediante dos penales que el mismo Guevara desperdió. En la lucha del pack se destacaban Ruiz Cugat en Hurling y Guido Lofiego en Liceo quien ante la lesión en la rodilla de Guillermo Payer en el último clásico frente a Centro Naval se transformó en el capitán de su equipo y pese a su juventud demuestra actitud de líder.

Los minutos finales fueron no aptos para cardíacos, Hurling con mucho amor propio fue a buscar la victoria y Liceo Naval resistió la embestida a tan sólo un par de pasos de la línea de ingoal. El árbitro Sebastián Figueroa cobró tres penales tras sendos scrums y el Verde no se dio por vencido hasta que el referre pitó el final. Liceo Naval es el nuevo campeón de Grupo II.

Voces y Frases

Guido Lofiego (Segunda Línea de Liceo Naval): "Estoy muy feliz porque tuvimos una segunda mitad de año muy difícil pero levantamos y ahora sólo tenemos que festejar. Este título se lo dedico a mi familia y más que nada a todo el equipo porque pasamos cosas malas, se dijeron muchas cosas y en la primera rueda no se nos dieron las cosas como queríamos, no pudimos pelear por el ascenso y más allá de todos los golpes, los 25 o 30 jugadores que somos defendimos la camiseta y tiramos para adelante. Nico Fernández Lobbe, Edu Simone y Seba Buffa son entrenadores jóvenes con pasado reciente en el seleccionado y los jugadores tenemos un promedio de 22 años y este fue el primer año en Primera para muchos de nosotros. Este es un excelente gran paso para el año que viene pelear con muchas más ganas por el ascenso a Grupo I".

Martín Hansen (wing de Liceo Naval): "Laburamos todo el año para clasificar a segunda ronda y por dos partidos quedamos afuera. Ahora este grupo se merecía este título y más para seguir adelante el año que viene. Pecamos en cometer errores por el plantel tan joven que formamos pero merecíamos mucho más".

Nicolás Fernández Lobbe (Entrenador Liceo Naval): "Estamos muy contentos por el balance de lo realizado por el equipo en este año, nosotros nos proyectamos un trabajo



a dos años y ¿a quien no le gusta ganar una final?, más que nada por los jugadores; pero esto no nos cambia el plan de seguir mejorando el juego para pelear por el ascenso a Grupo I que es a lo que aspiramos. El segundo tiempo lo dominamos y ellos cometieron bastantes penales por eso sufrieron las amarillas y nosotros no tuvimos suerte con los envíos a los palos que hubiera sido la diferencia. En el final ellos se vinieron en el último minuto y pudimos aguantar ese scrum con uno menos y terminamos ganando".

La Figura

Capitaneados por el joven pero experimentado -integrante de las selecciones juveniles- Guido Lofiego, Liceo Naval obtuvo el título de Grupo II. Su actitud implacable fue vital para soportar la embestida de Hurling y ser así el símbolo de un equipo que nunca se rinde.

<http://www.rugbytime.com/noticia.php?id=18808>

- - - - -

LICEO NAVAL, ALBATROS Y SAN JOSÉ CAMPEONES

Se disputaron este sábado en el club San Patricio las finales de los Grupos II, III y IV. Por el Grupo II, Liceo Naval derrotó a Hurling por 16 a 15. Por la Copa del Grupo III, Albatros venció a La Salle por 34 a 3, mientras que por la definición del Grupo IV, San José derrotó a Varela Jr. por 19 a 10.

Cronograma de los partidos, formaciones y síntesis de los encuentros:

Grupo II - Liceo Naval vs. Hurling

Liceo Naval: 1- Martín Carrizo, 2- Francisco Filipi y 3- Mariano López Sanchiño; 4- Lucio Ferreira y 5- Guido Lofiego; 6- Javier Vázquez, 7- Hernán Vieira y 8- Gabriel Franco; 9- Nicolás Rouco Oliva y 10- Matías Guevara; 11- Juan Pablo Guastavino; 12- Santiago Craig; 13- Abel Valdés, 14- Martín Hansen y 15- Gonzalo San Miguel.

Suplentes: Rodrigo Mañonis, Fausto Della Veccia, Diego Gardey, Andrés Tasistro, Fernando Pinto, Tomas Valdés y Juan Otaño.

Entrenadores: Nicolás Fernández Lobbe, Eduardo Simone y Sebastián Buffa.

Síntesis del partido:

Primer Tiempo: 9' Penal Guevara (LN), 14' Try Ruiz Cugat convertido por Mohapp (H), 19' Try Sieling (H), 26' Try Valdez convertido por Guevara (LN), 34' Penal Guevara (LN) y 40' Penal Mohapp (H).

Resultado parcial: Liceo Naval 13 vs. Hurling 15.

Segundo Tiempo: 6' Penal Guevara (LN).

Resultado Final: Liceo Naval 16 vs. Hurling 15.

Cambios en Liceo Naval: Della Veccia por López Sanchiño, Tasistro por Franco y Gardey por Ferreira.

Incidentes: Primer Tiempo: Sin Bin Marenzi (H), Sin Bin Ruiz Cugat (H), Sin Bin Lofiego (LN).

Árbitro: Sebastián Figueroa.

<http://www.rugbychampagneweb.com/?p=6077>

- - - - -



LA URBA TIENE MÁS CAMPEONES

En la jornada de hoy, la cancha de San Patricio fue el escenario para las finales de los Playoffs del Grupo Dos, el Grupo Tres y el Grupo Cuatro del torneo que organiza la Unión de Rugby de Buenos Aires (URBA). En el Grupo Cuatro, San José repitió el título que logró el año pasado luego de derrotar a Varela Jr por 19 a 10. En el encuentro conducido por Adrián Palacios, el ganador sumó con un try de Santiago Lena convertido por Mariano Weisz, quien completó con dos penales y dos drops. Por su parte, Varela Jr descontó con dos tries de Héctor Espinoza.

En el Grupo Tres, Albatros fue contundente y se quedó con la corona tras derrotar claramente a La Salle por 34 a 3, en el encuentro dirigido por Carlos Mendieta Ríos. El equipo platense sumó con tries de Santiago Feldman (2), César Ortega, Lautaro Barrales y Agustín Saenz, más un penal y tres conversiones de Hernán Santin. En tanto, Diego Orden descontó con un penal para La Salle.

Liceo Naval con la copa del Grupo Dos

En el cierre de la jornada, Liceo Naval le ganó con el último aliento a Hurling por 16 a 15 y se quedó con el título del Grupo Dos. El equipo de Núñez batalló ante un rival que lo dominó en varios pasajes del partido, aunque no supo definirlo cuando tuvo chances concretas para hacerlo. Liceo Naval anotó con un try de Abel Valdéz convertido por Matías Guevara, quien completó con tres penales. A Hurling no le alcanzó con los tries de Lucas Ruiz Cugat y Fernando Sieling y los dos penales de Carlos Mohapp. El referee fue Sebastián Figueroa.

<http://www.freekickrugby.com.ar/blog/2009/11/14/la-urba-tiene-mas-campeones/>

UNOS 40 RUGBIERS DE BUENOS AIRES VISITARON IGUAZÚ, JUGARON PARTIDOS Y REALIZARON DONACIONES

Unos 40 rugbiers del Liceo Naval de Buenos Aires acompañados de entrenadores y padres visitaron Iguazú, donde recorrieron sus atractivos y jugaron partidos con el Cataratas Rugby. Fue el sábado último, ocasión en que la división local M14 del Cataratas Rugby recibió al grupo del Liceo Naval de Buenos Aires.

El grupo de rugbiers visitante también realizó donaciones de juguetes, útiles escolares y ropas en la escuela “Rolando Guardiola” de las 2000 hectáreas de Puerto Iguazú, un establecimiento educativo de escasos recursos.

A los encuentros deportivos se sumaron el Tacurú de Posadas y Yacyretá de Ituzaingó (Corrientes) completando los equipos que jugaron seis partidos a lo largo de la tarde del sábado último.

Los organizadores del encuentro aseguraron que “el resultado no es lo que importa, lo destacable fue la posibilidad que tuvieron estos chicos de no más de 14 años, de compartir con amigos de diferentes lugares y que a diario conviven con realidades distintas, y esto es posible gracias al rugby”.

Y agregaron que “de parte de la gente del Tacurú y Yacyretá, han tenido una gran actitud en sumarse a compartir este encuentro en Iguazú”.



La coordinación de la actividad estuvo a cargo de Félix Gómez, responsable del rugby infantil del club, con la colaboración de los veteranos en lo que se refiere al servicio de cantina y tercer tiempo.

Ahora la expectativa está centrada en el XV Ten a Side del Mercosur, que se realizará el 21 y 22 de noviembre con record de asistencia de equipos y seguramente de público.

Este es el segundo año en el que se juega en las instalaciones propias del Cataratas, donde todos los cambios están a la vista y hablan del compromiso de la Comisión Directiva y de las diferentes subcomisiones en lo que tiene que ver con consolidar esta etapa de crecimiento del club de Santa Rosa.

<http://www.misionesonline.net/paginas/detalle2.php?db=noticias2007&id=145606>

ANFITRIONES DE LUJO

Alrededor de 40 rugbiers M14 del Liceo Naval Buenos Aires, acompañados de entrenadores y padres visitaron Iguazú recorriendo sus atractivos y jugando al Rugby con los del Cataratas.

Visitaron la Ciudad y realizaron donaciones de juguetes, útiles escolares y ropas en la escuela “Rolando Guardiola” de las 2000 hectáreas de nuestra localidad, un establecimiento educativo de los más humildes y de escasos recursos

A esta fiesta se sumaron Tacurú de Posadas y Yacyretá de Ituzaingó (Corrientes) completando los equipos que jugaron seis partidos a lo largo de la tarde.

El resultado no es lo que importa, lo destacable fue la posibilidad que tuvieron estos chicos de no más de 14 años, de compartir con amigos de diferentes lugares y que a diario conviven con realidades distintas, y esto es posible gracias al rugby.

De parte de la gente de Tacurú y Yacyretá, han tenido una gran actitud en sumarse a compartir este encuentro en Iguazú.

La coordinación de la actividad estuvo a cargo de Félix Gómez, responsable del rugby infantil del club, con la colaboración de los veteranos en lo que se refiere al servicio de cantina y tercer tiempo.

Ahora la expectativa está centrada en el XV Ten a Side del Mercosur, que se realizará el 21 y 22 de Noviembre con record de asistencia de equipos y seguramente de público.

Este es el segundo año en el que se juega en las instalaciones propias del Cataratas, donde encontraran muchos cambios que realmente embellecen al club y hablan del compromiso de la Comisión Directiva y de las diferentes subcomisiones en lo que tiene que ver con esto de consolidar esta etapa de crecimiento del club de Santa Rosa.

Claudio Sacramento

http://www.lavozdecataratas.com/index.php?mod=noticia_ver&id=15271

EL EQUIPO DEL LICEO NAVAL DE BUENOS AIRES VISITÓ IGUAZÚ



El fin de semana pasado, la división M14 del Cataratas Rugby recibió la visita de Liceo Naval de Buenos Aires. Unos 40 rugbiers acompañados de entrenadores y padres visitaron Iguazú recorriendo sus atractivos y jugaron partidos con los del Cataratas Rugby Club.

El grupo también visitó la ciudad y realizó donaciones de juguetes, útiles escolares y ropas en la escuela “Rolando Guardiola” de las 2000 hectáreas de Puerto Iguazú, un establecimiento educativo de escasos recursos.

A esta fiesta se sumaron el Tacurú de Posadas y Yacyretá de Ituzaingó (Corrientes) completando los equipos que jugaron seis partidos a lo largo de la tarde.

Los organizadores del encuentro aseguraron que “el resultado no es lo que importa, lo destacable fue la posibilidad que tuvieron estos chicos de no más de 14 años, de compartir con amigos de diferentes lugares y que a diario conviven con realidades distintas, y esto es posible gracias al rugby”.

http://www.ampmnoticias.com/deportes/el_equipo_del_liceo_naval.html

NOTA ENTRENADOR LICEO NAVAL BS AS

<http://www.cataratasrugbyclub.com/?p=189>

BALANCE DE LA VISITA DE LICEO NAVAL

En el final de una seguidilla casi interminable de partidos a lo largo de tres fines de semana consecutivos tuvimos el honor de recibir en Jockey a Liceo Naval en las categorías M-8, M-9, M-10 y M-11.

Los chicos de Jockey pusieron la misma garra de siempre a pesar del cansancio que tanta competencia y la altura del año implica y pudieron darle a un rival de jerarquía la posibilidad de disputar unos cuantos partidos en todas las divisiones.

Todos saben lo que fue y lo bien que los chicos en primer lugar (y es fundamental esto) la pasaron, en segundo lugar los padres que acompañaron a la gira (unos 70) y por último los entrenadores y dirigentes de Liceo Naval.

Hasta el clima se portó ya que el año pasado cuando recibimos a las escuelas de Lomas Athletic y las infantiles de Beromama, ese día diluvió toda la mañana, lo que agrega sin duda otro condimento a los partidos, que es disfrutado solo por los que juegan, claro.

<http://jockeymdpinfantiles.blogspot.com/2009/11/balance-de-la-visita-de-liceo-naval.html>

EL CANTO AL ALMIRANTE GUILLERMO BROWN

Buenos Aires - El viernes 27 de noviembre en el Teatro de la Ribera, sito en Av. Pedro de Mendoza 1821 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, se presentará a las



20 horas el canto a Guillermo Brown. La entrada consiste en un alimento no perecedero.

Con motivo del lanzamiento del Encuentro y Regata Internacional de grandes Veleros 2010 y en el marco de los festejos por el Bicentenario de la Revolución de Mayo, la Armada Argentina y el Instituto Nacional Browniano en este caso presentan “El canto al Almirante Guillermo Brown” para solistas, percusión y coro mixto.

La letra y los textos pertenecen al Capitán de Navío VGM Guillermo Oyarzabal, la música y dirección al maestro Luis María Serra y los coros participantes serán el “Chorus Country” y “Así Cantamos”. También tendrá una participación especial la banda de música de la Armada Argentina.

Las localidades podrán canjearse en el teatro hasta dos horas antes del inicio del espectáculo y todo lo recolectado será donado al Hogar Naval y Obra Taller “Stella Maris”.

- - - - -

FUNDACIÓN ESCUELA GOLETA DEL BICENTENARIO "SANTA MARIA DE LOS BUENOS AYRES"

Con mucho agrado les informo que el Boletín de la Goleta Nro 6 ya se encuentra accesible en nuestra página web (www.escuelagoleta.org.ar).

El valor del Voluntariado Social se difunde y crece la cantidad de personas que se presentan para ayudar en nuestro proyecto. Su motivación nos inspira a seguir trabajando. En este número el Ingeniero Carlos López nos cuenta su visión del proyecto desde la óptica de quien se fascina con un sueño compartido y pone manos a la obra para realizarlo. Su labor ya se transforma en hechos. Iremos reportando en cada número estas interesantes perspectivas.

Juan Carlos Lopez Mena, visionario del mar y protagonista de la industria marítima argentina, visitó la construcción del buque y nos dio la gran noticia de donar el carbono para los timones de la Goleta, lo cual se suma a la donación anterior de la generación de electricidad a bordo.

En la última reunión plenaria de la Fundación, presentamos el avance del proyecto a los Socios Fundadores que son quienes desde el primer día de este proyecto, lo impulsan con energía de líderes. Pudimos mostrarles no sólo el avance en el activo tangible del barco que ya se muestra hermoso, sino también en los activos intangibles de la base conceptual del proyecto. El diálogo y las perspectivas renovaron la inspiración.

El Rotary Club Río de la Plata se acercó a nuestro proyecto y su interés y apoyo nos motiva para seguir adelante con esta empresa fascinante y ardua. Esta institución nos gratificó con su atención, apoyo y valiosos puntos de vista que ayudan a ajustar el rumbo.

El Secretario de Cultura de la Nación, Jorge Coscia, también nos visitó en el sitio de construcción del buque en el Complejo de Industria Naval Argentino en Dársena Sur. Su entusiasmo con los valores culturales que perseguimos nos motiva a seguir trabajando en este sueño.

Finalmente, el hermoso clipper Stad Amsterdam nos visitó en Buenos Aires. Su imagen impactante llamó la atención de todos y la difusión que tuvo lugar nos muestra



el valor del buque como mensaje para la promoción de valores culturales y potencialidades de una ciudad, de un proyecto, de una empresa. Nos reconforta el reconocimiento de todos cuantos se acercaron manifestándonos una renovación de su apoyo luego de ver esta hermosa nave. Establecimos un contacto muy cercano con este proyecto del cual les informaremos en próximos Boletines.

Con motivo de diversas interacciones que estamos generando con el exterior, hemos traducido nuestra página al inglés y hemos agregado un "gadget" para poder leerla en muchos otros idiomas. Además, hemos incluido la posibilidad de descargar un hermoso poster de la goleta en alta resolución que fue visualizado a partir de los planos tridimensionales de construcción. Es un lindo fondo de pantalla para tener cerca nuestro proyecto mientras estamos frente a la computadora. Bájenlo y cuando les pregunten de que se trata, sean nuestros embajadores. Se siguen sumando colaboraciones al "Programa Amigos", es un modo simple y directo de apoyar este sueño.

Los vientos no son los mejores pero hemos tomado rizos y seguimos avanzando sin pausa en la concreción de nuestro sueño.

Buenos vientos y Gracias por el apoyo recibido.

Diego Enrique Leivas (XII)

Presidente del Consejo de Administración

Fundación Escuela Goleta del Bicentenario.

LAS 10 PERSONAS MÁS INFLUYENTES DEL MUNDO DE LA TECNOLOGÍA EN 2009

- 1°. Steve Jobs - CEO de Apple
- 2°. Evan Williams - CEO de Twitter
- 3°. Jimmy Wales - Fundador de Wikipedia
- 4°. Eric Schmidt - CEO de Google
- 5°. Rupert Murdoch - CEO de News Corp
- 6°. Mark Zuckerberg - Fundador de Facebook
- 7°. Barack Obama - Presidente de EE.UU.
- 8°. Tim Berners-Lee - "El padre de la World Wide Web"
- 9°. Nandan Nilekani - Fundador de Infosys
- 10°. Larry Ellison - CEO de Oracle

Fuente: Silicon.com

LO MEJOR DE NOTICIAS LOCAS

El gobierno invita la segunda luna de miel

Los matrimonios malayos en dificultades podrán tener su segunda luna de miel en las hermosas islas y resorts costeros del estado de Terengganu. El programa está diseñado para resolver conflictos familiares y crear modelos ejemplares.



Según Ashaari Idris, oficial del gobierno, las parejas sólo podrán contar con las mini vacaciones gratuitas si han intentado arreglar su matrimonio a través de un consejero matrimonial y han fracasado. "Esperamos que este paquete sirva para que las parejas aprecien sus lazos maritales y eviten el divorcio", explicó.

Según la experiencia piloto que incluyó a 25 parejas los resultados han sido muy positivos. Los matrimonios al borde del divorcio, fueron enviados en una luna de miel de tres días y dos noches y muchos han logrado resolver sus diferencias.

Pintan burros para que parezcan cebras

Mohammed Bargouthi, propietario del zoológico de Marah Land en la ciudad de Gaza, explicó que "los niños no saben, así que ven a los burros blancos pintados con rayas y les llaman cebras, y nosotros les damos la alegría de ver algo nuevo". También explicó que todos los animales se pasan por contrabando y que cada uno de ellos ha costado una fortuna.

Dos cebras auténticas murieron de hambre este año durante una ofensiva israelí, explicó Bargouthi. Las restricciones sobre especies vivas son una parte del bloqueo impuesto por Israel para evitar los ataques de Hamas.

Para pintar los burros y que las rayas quedaran como las de la cebra, los "artistas" utilizaron tintura y cinta de enmascarar de pintor.

Fuente: Periodismo.com

6. Variedades

LOS MÁX COMUNES DE ARGENTINA

- **LOS 5 APELLIDOS MÁS COMUNES**

En 1979 se llevo a cabo la primera consulta en padrones y registros históricos y el resultado no admitió duda. Los que siguen son los apellidos más comunes de todas las épocas. Repetida la operación en 2007, no cambió ni uno solo de su posición. Son exactamente los mismos. Téngase en cuenta que se computan los que se usan en apellidos compuestos, como Fernández Díaz o García Igarza, etc. Aquí están, Firmes como bigote de estatua:

1. Fernández
2. García
3. González
4. Rodríguez
5. López

Pérez queda fuera del ranking y el popular Juan Pérez es minoría, a pesar de su fama en muchas conversaciones.

- **LOS 5 NOMBRES MASCULINOS MÁS COMUNES**

Anotados entre 1969 y 1979	Anotados en 2006
1. Pablo	1. Santiago
2. Javier	2. Tomás
3. Alejandro	3. Lucas



- 4. Martín
- 5. Mariano

- 4. Matías
- 5. Agustín

• **LOS 5 NOMBRES FEMENINOS MÁS COMUNES**

Anotadas entre 1969 y 1979

- 1. Patricia
- 2. Natalia
- 3. Guadalupe
- 4. Jacqueline
- 5. Vanesa

Anotadas en 2006

- 1. Sofía
- 2. Camila
- 3. Valentina
- 4. Martina
- 5. Agustina

Santiago figura en primer lugar en los anotados en 2006 entre los varones y Valentina en el tercero entre las mujeres anotadas en ese mismo año. Puede ser tan solo una coincidencia, pero en 2006 estuvo muy de moda y tuvo una gran audiencia el teleteatro Montecristo, en el que la pareja en la ficción tenía precisamente esos nombres. A menudo ocurre que se decide un nombre por la influencia de algún héroe o heroína, en especial en estos tiempos mediáticos en que se admira a héroes que son, precisamente, de ficción. Hay un solo caso donde un nombre se repite acompañado de otro o solo, un caso que coloca a ese nombre en un indiscutible primer lugar de todas las épocas. A tal punto que hay que dejarlo fuera de concurso. Un nombre bello desde lo humano y desde lo divino: Maria.

Fuente: Víctor Sueiro – Crónica Loca

LAS LETRAS

- ADN Pueden ser únicas
- AA Pueden ser sobrias
- ETC Pueden tener mayor contenido
- G Pueden dar placer
- IQ Pueden ser un parámetro
- KG Pueden tener mucho peso
- LSD Pueden ser alucinantes
- OM Pueden ser profundas
- PD Siempre tienen algo más que decir
- RIP Pueden ser implacables
- SOS Pueden ser de gran ayuda
- TNT Pueden ser explosivas
- VIH Pueden marcarte de por vida
- WC Pueden ser un alivio
- XL Pueden causar delirios de grandeza
- XXX Pueden ser muy explícitas
- Z Pueden ser un buen fin



Leer es comunicarse, soñar, imaginar, entretenerse, aprender, conocer. Desarrolla el vocabulario, la comprensión y otorga un pensamiento crítico. Lee mas y mejor. La conversación hace al hombre ágil, el escribir, preciso, y la lectura, completo.

Sir Francis Bacon (1561-1626) filósofo y estadista británico.

RESPUESTAS DE ALUMNOS ESPAÑOLES

- ¿Cuántos continentes hay? Unos 150, aunque no he estado en todos. Conozco el de Majadahonda y Alcobendas. De todas formas ahora se llaman Carrefour.
- ¿Qué tipos de ganado existen? Ovino, bovino y guarrino.
- ¿Qué capacidad pulmonar media tiene el hombre? Unos cinco mil litros.
- El Barroco: ESTILO de cosas hechas de barro.
- Lenguas vernáculas: Las que se hablan en las tabernas.
- ¿Derivados de la leche? La vaca.
- Estimulantes del sistema nervioso: El café, el tabaco y las mujeres.
- Marsupiales: Los animales que llevan las tetas en una bolsa.
- Polígono: Hombre con muchas mujeres.
- Coleccionistas de sellos: Sifilíticos.
- Ave Cesar morituri te salutant: Las aves de Cesar murieron por falta de salud.
- Cogito, ergo sum: Le cogí lo suyo.
- Ecosistemas: La tundra y la gaita.
- Derivados de la leche: El arroz con leche.
- Sujeto de la frase (elíptico): Epiléptico.
- Países que forman el Benelux: Bélgica, Luxemburgo y Neardental.
- Trabajo y energía: Trabajo es si cogemos una silla y la ponemos en otro sitio, energía es cuando la silla se levanta sola.
- Quevedo: Era cojo, pero de un solo pie.
- Un marsupial: El chimpancé.
- El oído interno: Consta de utrículo y dráculo.
- Moluscos: Son esos animales que se ven en los bares, por ejemplo el cangrejo.
- Ejemplo de reptil: La serpiente 'Putón'.
- Reptiles: Son animales que se disuelven en el agua.
- Terremotos: Son movimientos bruscos que se tragan a las personas.
- Arterias: Son unos tubitos de plástico flexibles.
- Mahoma: Nació en La Meca a los cinco años.
- Fósiles: Son unos señores muy antiguos...
- ¿Qué es una Encíclica? Es un buque de hierro que flota en el mar.
- Animales polares: Son la Osa mayor y la Osa menor.
- El sexto mandamiento: No fornicarás a tu padre y a tu madre.
- Minerales: Son animales sin vida.
- Qué es la hipotenusa: Lo que está entre los dos paletos.
- Dónde fue bautizado Jesucristo: En Río Janeiro.
- Geografía: En Holanda, de cada cuatro habitantes, uno es una vaca.



- Religión: Caín mató a Abel con una molleja de burro.
- El cerebelo: Es el fruto del cerebro.
- Felipe II: Nació por poderes en Valladolid.
- ¿Quién inventó el pararrayos?: Frankenstein.
- Insectos: El paludismo es producido por la mosca 'SS'.
- ¿Qué significa leucocito? Como su nombre indica, “Leu” significa animal, y “cocito”, pequeño.
- Partes del tronco: Ombligo, cintura y tetilla.
- Anfibios: De los huevos de rana salen unas larvas llamadas cachalotes.
- ¿Quién fue Anibal? Fue un jefe cartilaginoso.

GLOSARIO

NIL.

7. Consejos Útiles

BECAS

El INSTITUTO DE TECNOLOGÍA "JORGE A SABATO", es una institución que tiene por objetivo “Otorgar becas completas para asegurar la dedicación exclusiva de sus alumnos”. Se puede estudiar:

- 1) Ingeniería en materiales
- 2) Maestría en materiales
- 3) Doctorado en materiales
- 4) Especialización en ensayos no destructivos (arancelada)

El instituto funciona en el CAC (Centro Atómico Constituyentes) partido Gral San Martín (BSAS), y pertenece a la UNSAM (Universidad Nacional de San Martín). Los aspirantes a la carrera de ingeniería deben dar un examen de ingreso, para conocer el nivel que traen del secundario. Es uno de los institutos más prestigiosos de nuestro país, pero este año SÓLO SE HAN INSCRIPTO 3 PERSONAS. Puede entrar a la página para más información: <http://www.isabato.edu.ar/>

¡¡ Para estudiantes de todo el país!!!

Desde el Instituto se está haciendo todo lo posible para difundir mejor esta oportunidad que seguramente a muchos les puede interesar!!

EVITE SER VÍCTIMA – remitido por Héctor Gómez (XVII)

Me llegó este correo y me parece interesante difundirlo ya que resulta útil en estas épocas tan complicadas.

<http://proaalcentro.fileave.com/PaC099/SeguridadPersonalIlustrada.pps>



8. Colaboraciones

POESÍA ESCRITA POR EL CORONEL IBARZÁBAL DURANTE SU CAUTIVERIO EN HONOR A SU HIJO (gentileza AFYAPPA)

Roberto es el nombre que tu madre
Elegió para ti hijo querido.
Roberto es el nombre de tu padre
Que se fue cuando tú estabas dormido.

Ora pienso yo en mi suerte,
Ora pienso en tu destino
Yo ya estoy más cerca de la muerte
Pero tú recién inicias el camino.

Bueno es entonces que comprendas
Que tu niñez tal vez ha terminado
Y a raíz de esta circunstancia tan tremenda
El camino del hombre has iniciado.

Esto duele y provoca mi martirio
Hierde el alma como el rayo a la tormenta
Que por causas que quizás tú no comprendas
Has dejado tan pronto de ser niño.

Ruego entonces que tus pasos se encaminen
Por la senda del honor y la decencia
Y le pido a Dios que te ilumine
Para que puedas resolver sin mi presencia.
Todo tiene su final en este mundo
Inclúda la injusticia, la opresión y el desatino.
Lo importante es tener Fe en lo mas profundo
En que habrá de cambiar nuestro destino.

Intenta hijo querido conducirte
Como el hombre que yo quise que fueras
Y no olvides que tu madre necesita
Que la ayudes, la acompañes y la quieras.

Tienes toda la vida por delante
Se decente, se honrado y se humano
Y recuerda que jamás podrás saber
Las cartas que Dios tiene en sus manos.

Oro a diario para volver a verte,



Pido a Dios la dicha de abrazarte,
No resisto el dolor de este castigo
Que me priva de ti por no tenerte.

El Teniente Coronel D. Jorge Ibarzábal, fue asesinado por el ERP el 19 de Noviembre de 1974, al ser interceptada por la policía la furgoneta donde lo trasladaban los terroristas, luego de 10 meses de su secuestro en Azul.

- - - - -

ODISEA DE LOS ANDES

Es una tarde de junio de 2001. El minibús para en la esquina de avenida Bergenline y la calle 65, en New Jersey. Camino los cincuenta metros que me separan de la típica casa mediana estilo inglés. Desde la puerta abierta llega la voz de un hombre invitándome a entrar. Al fondo, en la cocina, ese mismo hombre se para y avanza, bamboleándose hacia los costados, para saludar. A pesar del esfuerzo, se le nota el orgullo de haber vencido la dureza de sus piernas ortopédicas.

–Heldo –se presenta–. Heldo Borzaga

Heldo tiene un secreto bien guardado. Está allí, entre sus cosas más queridas. Ese secreto lo conforman diecisiete días ocurridos en los Andes, en su patria, la Argentina, hace casi cinco décadas, el mismo tiempo que lleva en los Estados Unidos...

<http://proaalcentro.fileave.com/PaC099/OdiseadelosAndes.pdf>

Fuente: agendadereflexion.com.ar

- - - - -

ROCA Y EL MITO DEL GENOCIDIO

Hace poco más de un siglo, el 12 de octubre de 1904, el general Roca entregó al doctor Manuel Quintana los atributos de la presidencia de la República. Había cumplido su segundo mandato, pero su influencia política desde 1880 había transformado el país. La Argentina era una potencia respetada. El general Mitre, ya anciano y verdadero patriarca de la argentinidad, fue a su casa ese mismo día para felicitarlo por su gestión: "Ha cumplido", le dijo parcamente, porque el juramento de su asunción, en 1898 lo había hecho ante el patricio.

http://www.lanacion.com.ar/opinion/nota.asp?nota_id=656498

- - - - -

LAS ENVIDIAS – por Juan José de la Fuente (XX)

Hace muchos años, un famoso “charlista” de la realidad nacional tenía a sus espaldas, colgado en el estudio de televisión un cartel de Cesar Bruto (libretista del programa) que en grande decía: “VIVIR SE PUEDE PERO NO TE DEJAN”. ¿Quiénes no te dejan? Las indignas pasiones humanas, es decir el egoísmo manifiesto en distintas formas. La más común es la envidia. ¿Y que nos envidian? En general: bienes



materiales, posición social, jerarquías conquistadas o heredadas, hasta un bello jardín... Pero tal vez la más peligrosa será su inteligencia, su capacidad o lo que es peor para el envidioso: el cariño, la aceptación de los otros o la admiración que su nobleza pueda despertar en los demás. Entonces, querido amigo usted será una persona “peligrosa”. Una luz roja se encenderá cada vez que su nombre sea pronunciado. Ergo: hay que voltearlo. O evitar que crezca dentro de una estructura empresarial, o de una asociación civil, o de cualquier grupo humano. Por su puesto, la agresión nunca será directa, es probable que usted tarde años en advertirlo. Años y supuestos “fracasos” de su parte. Y digo supuestos porque en las sucesivas descalificaciones a las que será sometido, habrán de querer convencerlo con argumentos tales como que: - usted debe “adaptarse al grupo”- o ser “más humilde”- como si fuera soberbia demostrar lo que usted vale o sabe... En buen romance sería: pasar inadvertido. ¡Achatarse! Y ni se le ocurra querido amigo reclamar su lugar. Porque entonces ¡sí! Descargarán sobre usted munición gruesa. Tratando de expulsarlo del grupo y recurriendo a toda suerte de imputaciones y descalificaciones. ¿Cómo hacer entonces? Hay dos caminos posibles: o aceptar la frustración permanente de no ser reconocido, mas todas las injusticias que de ello derivan; o serenamente exponer su verdad, elevar los ojos al Cielo ofreciendo los golpes a recibir, y seguir adelante sin envenenarse, sin perder humanidad, separando los maliciosos de los equivocados (tarea difícil) pues tenemos la obligación de responder ante El Dueño, (es decir Dios), por las dotes recibidas, por la oportunidades de crecer y perfeccionarnos no, como un capital del cual envanecemos, sino para ponerlas al servicio de quienes no las tienen.

Juan José de la Fuente

9. Leyendas y Anécdotas Liceanas

“LA ISLA DEL TERESO”

CAPITULO IV (2ª parte) - “EPISTOLAS DE SAN TIAGO”

Ensenada, Liceo Naval Militar,
8 de Agosto de 1977.-

Mara:

Te mando una carta corta... (je, me salió un versito.. o algo así) para pedirte un favor. Te va a llamar Jorge el sábado que viene para ir a buscar las figuritas del Álbum que dejé en el cajón de la mesa de luz. Están escondidas en la caja de “Cabsha” de las que nos trajo Malala. Por favor, metelas en un sobre y cerralo porque no se tiene que enterar nadie...

http://proaalcentro.fileave.com/PaC099/LaIslaDelTereso_CapituloIV2parte.pdf

Dr. G. Para la PAC 2009

10. “PERFILEX” – Liceanos en el Exterior

NIL.



11. Proa al Centro en el Recuerdo

Esta sección recorre la historia de Proa al Centro. Los mensajes reproducidos NO corresponden al presente.

Envío del 23/11/2001:

«Liceo Naval - Ingreso 2002

A nadie escapa la difícil situación por la que está atravesando nuestro país. Esto ha repercutido sensiblemente en la convocatoria de aspirantes, que ha tenido una merma significativa en los últimos 45/60 días, ya que muchas familias han sufrido la reducción sustancial o pérdida de sus ingresos, o tienen temor de atarse económicamente a un compromiso de largo plazo como lo es la educación de sus hijos.

Ante este panorama, volvemos a insistir sobre nuestra comunidad liceana para que todos y cada uno haga el esfuerzo de conseguir al menos un candidato para el ingreso a primer o segundo año en 2002. El que viene es un año definitorio para el proyecto, ya que puede darnos la solidez necesaria para lograr la autofinanciación, en la medida en que logremos incorporar un número razonable de cadetes.

A diferencia del año pasado, no estamos ofreciendo becas más que en casos muy puntuales. El número de aspirantes convocados hasta ahora nos permite asegurar la apertura de 2 divisiones en primer año y mantener otras 2 en segundo, pero esto no es suficiente. Necesitamos conseguir aspirantes para poder abrir al menos una tercera división en primer año.

Como ayuda al proceso de captación, hemos decidido también ofrecer una fecha complementaria de examen a realizarse en el mes de Febrero, para aquellos que se enteren tarde de nuestra oferta o que no hayan tenido tiempo para prepararse. No se olviden de comentarlo entre quienes puedan ser potencialmente candidatos.

Cada uno cumple un rol dentro de la comunidad a la que pertenece. Lo único que necesitamos en esta oportunidad es que nos ayuden a conseguir más aspirantes para solidificar el proyecto. En el Departamento Ingreso del Liceo está disponible el material que utilizamos para promoción. Podemos hacerlo llegar a quienes estén en condiciones de dar una mano.

Muchas gracias y saludos a todos,»

12. Galería de Imágenes

NIL.

13. Calendario de Actividades

05/12: Fiesta de Hockey



12/12: Fiesta de Tenis

15/12: Liceo Naval – Egreso Promoción LIV

CONCIERTO EN EL TEATRO DE LA RIBERA

Canto al Almirante Guillermo Brown

Para solistas, percusión y coro mixto

Música y Dirección: Maestro Luis María Serra

Letra y textos: CN VGM Guillermo Oyarzábal

Intérpretes: Coros “Chorus Country” y “Así Cantamos”

Participación especial: Banda de Música de la Armada Argentina

Viernes 27 de noviembre, 20 hs.

TEATRO DE LA RIBERA

Av. Pedro de Mendoza 1821 - La Boca

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

ENTRADA:

Un alimento no perecedero que será donado al Hogar Naval y Obra Taller “Stella Maris”. Las localidades podrán canjearse en el teatro, hasta dos horas antes del comienzo de la obra.

<http://www.inb.gov.ar/>

ACTO DEL DÍA DEL RESERVISTA

FECHA Y HORA: sábado 28 de noviembre de 2009 a las 11.30 hs.

LUGAR: Regimiento de Granaderos a Caballo “Grl SAN MARTÍN”

VESTIMENTA: Personal que participa: Diario con camisa y gorra o Traje.

Personal de Ca Res Vol “Bs As” y otros Elementos que desfilen: Uniforme de Combate.

UNOR - Relaciones Institucionales

OBRA DE TEATRO

El miércoles 21/10 con el auspicio del Banco Provincia, el Instituto Nacional Browniano y la Armada Argentina se presentó en el Teatro Colón de Mar del Plata la obra que escribí “Guillermo Brown”, donde 400 espectadores aplaudieron de pie la actuación de Erika Wallner y Carlos Delfino. Se repitió el 17 de noviembre en el Cine Teatro York de Vicente López y el 18 de noviembre en el Teatro de la Casa de la Cultura en el Municipio de Almirante Brown, siempre con entrada libre y gratuita.

La apasionante y no muy conocida historia del Almirante Guillermo Brown es llevada a un escenario teatral.



Comentada por Carlos Delfino, van transcurriendo los acontecimientos históricos que dieron nacimiento a nuestra patria.

A su lado, Elizabeth Chitty de Brown, personificada por la primera actriz Erika Wallner, que, como esposa de Brown, hace aclaraciones y revive sus experiencias familiares.

De esta forma y a través de dos andariveles interpretativos, Guillermo Whemann, autor del libro y director general, resumió diversas obras literaria, en un texto de gran sentido humano y rigor histórico.

"Guillermo Brown"

Desde Foxford a Filadelfia, desde el Atlántico al Rhin, desde el Támesis al Plata, desde el Cabo de Hornos a las Galápagos, desde el Río Guayas a las Antillas.

El Arquitecto Guillermo Wehmann es el autor de esta obra y su director general. Se vincula a la Armada entre los años 1955-1959 como cadete del Liceo Naval Militar Almirante Guillermo Brown. Es músico y actor, como Coordinador General de las Actividades Culturales de la Armada concretó espectáculos en la Fragata Sarmiento: "De Proa a Popa", "Proa al Tango", "Embarcando Folclore" y con la orquesta de la Armada un homenaje al 2x4 "Tango x Mar, porque el tango llegó por el mar".

En este caso "Guillermo Brown" es la historia del Almirante y las experiencias y vicisitudes que afrontó su familia durante su azarosa vida. Esta obra trata de rescatar la importancia que tuvo Brown, no sólo en nuestro país, sino en la libertad para toda América.

Es posible que consiga el apoyo para hacerla en el Centro de Graduados.

Guillermo Wehmann (IX)

<http://proaalcentro.fileave.com/PaC099/FolletoBrown.jpg>

14. Contactos Liceanos

Hola Alejandro,

Muchas gracias por incluirme en tu lista de distribución. No conseguí leer todo pero lo haré durante el fin de semana. De todos modos me interesó la noticia de Liceanos en Ushuaia y tengo interés en hacer contacto con el CF que te escribí. Resulta que mi padre también falleció en el Fournier y quiero visitar el área del accidente (isla Dawson, Chile) el año que viene. Para eso preciso planear la logística. Desde Brasilia, te mando un fuerte abrazo,

Palo Lestani (XV)

Estimado Alejandro: En la última Proa al Centro escribió Alberto Moya (VI Promoción) que viví en Posadas, lo que me gustaría es que los ex liceanos que están en el NEA sepan que los egresados del Liceo Naval Almirante Storni tienen su Centro de Graduados y tienen un terreno en Candelaria donde se levantarán las instalaciones de la Sede y campo de deportes con acceso al río (cuando Yaciretá llegue a cota 83).

Además quedan invitados a pasar por el "Storni" para mantener los vínculos con la Institución y revivir tiempos pasados. Cordialmente.

CN Daniel Alberto Solari (XXV PROM LNMAB) - Director del Liceo Naval Almirante Storni



15. Bolsa de Trabajo y de Servicios

Se busca persona para distribución de vino primera marca. Con experiencia, edad hasta 35 años. Debe invertir u\$s 5.000. Inscripto en monotributo.

Gracias. Saludos.

Ing. Emilio Araujo - Prom XIII

16. Nuestra base de datos

Con este número llegamos a 1541 suscriptores -de una base de 1951- de los cuales 87 reciben en forma automática los adjuntos. Las siguientes personas han sido incorporadas desde la emisión de PaC N° 98:

XLV: Edgardo Casali

LI: Juan Belluci, Franco Carluccio, Tomás Paterson

LII: Matías Alba, Bruno Fernandez

Adherente CGLNM: Jorge DeStefano

Otros: Manuel Carrillo del Pino

Los siguientes suscriptores han pasado a la categoría de “missing electrónico”, luego de tres intentos fallidos de envío del boletín: Guillermo Martinez (XIV), Héctor Masquelet (XXII) y Roberto Risoleo (XXXI). Agradeceremos a quienes puedan aportar datos para reincorporarlos a la lista de distribución.

17. Links

Centro de Graduados del Liceo Naval Militar “Almirante Guillermo Brown”

www.cglnm.com.ar - info@cglnm.com.ar - cglnm1953@hotmail.com

Av. Cantilo y Udaondo S/N- 4701-4903

Liceo Naval Militar “Almirante Guillermo Brown”

www.liceonaval.org.ar

Av. del Libertador 481, Vicente Lopez - 0-810-444-LICEO

Vida Náutica en el Centro de Graduados: <http://lacamareta.ucoz.com>

Torneo Interpromociones de Fútbol: www.torneointerprom.netfirms.com

Liceo Naval Rugby Infantil: <http://lnrugbyinfantil.blogspot.com>

Centro de Graduados del Liceo Naval Militar “Amirante Storni”:

www.cglnmas.com.ar

Armada Argentina: www.ara.mil.ar

Liceo Naval Militar Almirante Storni www.liceostorni.edu.ar

Atención a graduados de liceos navales: liceanos@ara.mil.ar



Promociones

VIII: <http://www.lnm8va.com.ar/>

XI: www.undecima.com.ar

XIII: <http://ar.yahoogroups.com/group/latrece> (*)

XIV: <http://members.tripod.com/~prom14lnmb/lnmb14.html>

XV: www.xvprom.blogspot.com (*)

XVII: <http://lnm17.multiply.com/>

XXII: <http://xxii-general.blogspot.com/>

XXIII: http://ar.groups.yahoo.com/group/la_23/

XXV: <http://ar.groups.yahoo.com/group/25prom/>

XXVI: <http://figueirido.net:8000/xxvi>

XXVII: <http://www.27promocion.com>

XXXI: http://groups.yahoo.com/group/LICEONAVAL_31/

XXXII: <http://groups.yahoo.com/group/32PROM/>

XXXVI: <http://ar.groups.yahoo.com/group/promocion36lnmb>

XL: www.xlpromocion.blogspot.com/

XLII: <http://www.promocion42.100megas.com> (*)

XLIII: <http://ar.geocities.com/xliiivirtual/>

XLVI: <http://ar.groups.yahoo.com/group/PesteVerde-XLVI/> /

<http://www.facebook.com/group.php?gid=56069879637>

XLVIII: <http://www.lnmab.com.ar>

(*) Aparecen como vínculos inaccesibles

Recuerdo que quienes quieran suscribirse para recibir en forma automática por email los adjuntos además del cuerpo principal de Proa al Centro no tienen más que solicitarlo por este mismo medio.

Hasta la próxima, a partir del 19 de Diciembre,

Alejandro de Montmollin - XXIII Promoción

amontmollin@gmail.com - alejandro@montmollin.com

Los conceptos y opiniones que se reproducen por este medio corren exclusivamente por cuenta de quien los remite para su publicación. Ellos no necesariamente reflejan ni comprometen la opinión del Centro de Graduados del Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown" ni de quienes editan Proa al Centro.

Este es un mensaje destinado a la comunidad de los Liceos Navales. Si no desea recibir esta comunicación por favor responda a este e-mail colocando en asunto REMOVE y será eliminado de nuestra lista de distribución.